

## Tagesordnungspunkt 7

### der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Kloppenheim am 10. Dezember 2008

#### Grenzmauer hinter der städt. Turnhalle (CDU)

---

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, die Grenzmauer hinter der städtischen Turnhalle zum Ausgang Bierhausweg zu sanieren oder teilweise abzutragen.

Begründung:

Die Grenzmauer ist teilweise brüchig, es sind bereits Mauersteine herausgefallen. Hier besteht eine akute Verletzungsgefahr für Nutzer der Turnhalle, die durch den Eingang Bierhausweg die Halle betreten. Insbesondere sind Schulkinder von dieser Gefährdung betroffen.

#### Beschluss Nr. 0041

Antragsgemäß beschlossen.

#### Verteiler:

Dez V            z.w.V.  
Amt 64

Milke-Frenz  
Ortsvorsteherin